
In serie A2 femminile invece
Crema sta creando un big team
Anche Melchiori ha rinnovato siglando un biennale, il ds Mezzadra: «Era il nostro primo obiettivo»
La milanese: «Penso che saremo una delle squadre di vertice del prossimo camp io n at o »

di TOMMASO GIPPONI

n CREMA Il Basket Team
Crema annuncia anche il
rinnovo di Francesca Mel-

chior i , ed è  una mossa che
vale molto di più di tanti
eventuali nuovi arrivi. Par-
liamo della giocatrice che fi-
no a che si è giocata la scorsa
stagione è stata, per distac-
co, l’mvp dell’intero cam-
pionato, reduce tra l’altro già
da una prima annata dove
aveva vinto il premio di mi-
glior giocatrice delle Final
Eight di Coppa Italia, la se-
conda delle due vinte da
Crema. Atleta fuori categoria
per la A2, e come la scorsa
estate anche in questa non
sono mancate per lei le of-
ferte dalla massima serie. A
Crema però, oltre ad un
progetto invitante tecnica-
mente, Francesca ha trovato
anche l’ambiente ideale per
esprimersi al meglio, poten-
do al contempo giocare vi-
cino casa (è di San Donato

Milanese). Ed è la stessa
Melchiori a confermarlo:
«In un momento così par-
ticolare mi ritengo molto
fortunata. Sia perché la so-
cietà ha voluto confermarmi
al l’interno di un progetto
ambizioso, che partendo da
quanto fatto punta a miglio-
rare ulteriormente, sia per-
ché al mio fianco ci sarà un
gruppo di persone affiatato a

cui sono molto affezionata.
Nelle due stagioni passate
mi sono trovata bene in un
ambiente serio ma allo stes-
so tempo soprattutto sereno.
Due aspetti questi che sono
per me importanti per poter
fare bene».
E proprio nell’ambiz ios o
progetto biancoblù lei avrà
un ruolo fondamentale, per
una squadra che aumenta di

livello di innesto in innesto:
«Intanto sono molto con-
tenta delle altre conferme,
del ritorno di Alice Nori e in
campo di Giulia Gatti che
con la sua esperienza sarà
molto preziosa per noi. Non
vedo l’ora di ricominciare a
lavorare. Penso che indub-
biamente saremo una delle
squadre di vertice del pros-
simo campionato. Attual-
mente non so come si stiano
muovendo le altre squadre
sul mercato, per cui è ancora
prematuro dire che siamo la
squadra da battere, sarà il
campo a parlare. Fonda-
mentale è la chimica che si
crea in squadra durante la
s t agione» .
Dettaglio non da poco, l’ac -
cordo che è stato trovato con
Melchiori è biennale, come
conferma il ds Marco Mez-

z adr a : «La sua conferma era
il nostro primo obbiettivo. È
stata una trattativa che si è
risolta rapidamente perché
la nostra volontà di ricon-

fermarla andava di pari pas-
so alla sua di volontà di ri-
manere. Siamo molto con-
tenti che abbia deciso di ab-
bracciare fino in fondo quel-
lo che è il nostro progetto
con un accordo di due an-
ni» .
Non può che essere felicis-
simo anche coach Giu liano

St ibiel : «Non posso che rin-
graziare la società per aver-

mi dato la possibilità di ave-
re ancora a disposizione
quella che secondo me è la
migliore guardia in assoluto
del campionato. Ha fatto una
buonissima stagione confer-
mando quanto fatto in quel-
la precedente ma sono con-
vinto che possa fare ancora
meglio. Siamo pronti a pun-
tare su di lei».
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